

## „Pavian“ fängt an

Ein neuer Name, neue Pächter und ein neues Konzept für das Lokal im „tip“-Haus des Stadtjugendrings (SJR) am Schwibbogenplatz: „Pavian“ heißt der Club, der dort gestern abend eröffnet hat. Pächter ist jetzt der junge Gastronom **Chrissie Riegel**. Mit einem „affenscharfen“ Plüschtier begrüßten SJR-Vorsitzender **Heinrich „Linus“ Förster** und „tip“-Leiter **Peter Franken** das neue Team des „Pavian“. Zuständig für das Live-Programm dort sind Riegels Kompagnons **Alaska Winter** und **Markus Mehr** von der Augsburger Band „Unemployed Ministers“. Gleich zum Eröffnungswochenende ist Musik von der Funk-Band bis zur Pop-Queen geboten im „Pavian“, der künftig bis 1 Uhr nachts geöffnet hat. ele



Linus Förster und Peter Franken vom Stadtjugendring begrüßten gestern Chrissie Riegel als neuen Pächter bei der Eröffnungsfeier im Lokal „Pavian“ (von links). AZ-Bild: Wyszengrad